

# MARGIE WARRELL

Founder of Global Courage, Author, Forbes contributor

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Leadership
- Motivation
- Women

Judul-judul buku laris Margie mencerminkan semangatnya untuk membantu orang membuat keputusan yang lebih berani dan menjalani kehidupan yang lebih besar.

Margie harus menemukan keberaniannya berkali-kali sejak tumbuh kakak perempuan dari tujuh di peternakan sapi perah di pedesaan Australia. Perjuangan pribadi, tragedi keluarga, perampokan bersenjata, memiliki empat anak dalam lima tahun - semua telah mengajarkan pelajaran yang berharga tentang merangkul perubahan, membangun ketahanan dan kekuatan tujuan.

Hari ini Margie menggambarkan latar belakangnya dalam bisnis, pelatihan, dan psikologi Fortune 500 untuk melengkapi orang-orang dengan pola pikir dan strategi untuk memimpin diri mereka sendiri dan orang lain untuk mencapai hasil yang lebih kuat. Daftar kliennya yang beragam termasuk NASA, Accenture, Deloitte, British Telecom, Johnson & Johnson, Institut Olahraga Australia, Polisi Federal Australia, Facebook, Mars, Shell, Microsoft, Oracle, dan Yayasan PBB.

Wawasan Margie juga dibentuk oleh karyanya dan wawancara dengan para pemimpin dan tokoh-tokoh penting seperti Sir Richard Branson, mantan Perdana Menteri Australia John Howard, produser film Oliver Stone dan pengusaha hotel Bill Marriott.

Sebagai pembicara utama dan dosen tamu di Universitas Columbia dan Georgetown, Margie adalah komentator yang dicari oleh media terkemuka termasuk Wall Street Journal, Sky News, CNN, Fox News, Today Show, Al Jazeera. Kolom Forbes 'Courage Works' telah dibaca oleh jutaan orang.

Pada 2015, Margie diangkat menjadi Duta Besar Wanita untuk Bisnis Global Australia dan menjadi penerima penghargaan Forum Ekonomi Wanita.

Ketika dia tidak juggling (dan kadang-kadang menjatuhkan) banyak bola memberdayakan kepemimpinan yang lebih kuat di seluruh dunia membesarkan empat anaknya yang masih remaja (prestasi paling membanggakannya), dia menikmati perencanaan petualangan bersama mereka dan suaminya Andrew. Baru-baru ini, puncak Gunung Kilimanjaro.